

Fuente: Radio Nacional de Venezuela

Fecha: 04 de Julio de 2012

Título: Dictan taller de fortalecimiento para la red de Lactancia Materna

Link: <http://www.rnv.gov.ve/noticias/index.php?act=ST&f=21&t=188406>

En el estado Sucre

Dictan taller de fortalecimiento para la red de Lactancia Materna

Yadira Rodríguez, coordinadora nacional del programa, señaló que el objeto de la actividad es impulsar la Ley que tiene como finalidad promover, proteger, defender y apoyar la lactancia materna en defensa de la alimentación ideal de niños



El Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), dando continuidad a las acciones de promoción de la Ley de Protección de la Lactancia Materna promulgada el 6 de septiembre de 2007, dictó un taller de fortalecimiento para la red del Programa Nacional de Lactancia Materna en el estado Sucre.

Según Yadira Rodríguez, coordinadora nacional del mencionado programa, el objeto de la actividad es impulsar la Ley que tiene como finalidad promover, proteger, defender y apoyar la lactancia materna en defensa de la alimentación ideal de niños y niñas, como

estrategia de salud pública de gran impacto y bajos costos para la reducción de la mortalidad infantil, con énfasis en la mortalidad neonatal.

Acompañada de Nilka Lanza, coordinadora regional, la representante del MPPS aseveró que “cada día sabemos más de los beneficios de la lactancia materna, dadas las evidencias científicas. Tenemos que promover en todos los hospitales del país que durante la primera hora de nacido, el niño se coloque en contacto piel a piel con la madre y se inicie la lactancia materna”.

Añadió que bajo ninguna circunstancia el niño debe ser separado de la madre en el momento del nacimiento, salvo alguna indicación médica, y recordó que el alimento exclusivo durante los primeros cinco meses de vida del niño debe ser la leche materna, y a partir del sexto mes es oportuno complementarla con otros alimentos.

Rodríguez recalcó que la leche materna no sólo fortalece los niveles nutricionales del bebé, sino que también fortifica su sistema inmunológico. Dijo que hay evidencias de la existencia de niños más sanos, con menos frecuencia de enfermedades y que cuando las presentan se curan más fácilmente, por haber sido alimentados con leche materna.

Igualmente, dijo que la alimentación natural combate la desnutrición y la obesidad. “Son niños con menos posibilidades de sufrir de diabetes, y desde el punto de vista emocional es la primera interacción para que las madres no abandonen a sus hijos, estableciendo un vínculo permanente entre el niño y la madre”.

Para finalizar, agregó que en Venezuela existen siete bancos de leche humana distribuidos uno en Caracas, uno en el estado Guárico; otro en Sucre, específicamente en Carúpano; dos en Apure y dos en el estado Bolívar. “Por tal motivo, no hay excusa para no fomentar y brindar la lactancia materna como alimento exclusivo de los bebés”.